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MITGLIEDERVERSAMMLUNG DES FÖRDERVEREINS 

DER KVG-GRUNDSCHULE SENDENHORST E.V. 

 

PROTOKOLL 

Datum: Dienstag, 19.11.2024 

Beginn Uhrzeit: 19:30 Uhr 

Ende Uhrzeit: 22:00 Uhr 

Ort: Lehrerzimmer der KvG-Grundschule 

Teilnehmer 

siehe Anwesenheitsliste (angefügt) 

Eröffnung der Versammlung 

Karin Kötter begrüßt die anwesenden Teilnehmer, die Leitung sowie Mitarbeiter der 

Mittagssonne und Fr. Hille und Fr. Kries als Vertreterin der Schule. 

 

Sie stellt fest, dass die Einladung ordnungsgemäß erfolgte. 

 

Durch die anwesenden Teilnehmer wurden keine Änderung der Tagesordnungspunkte 

beantragt. 

Zur Protokollführerin wurde Karin Kötter ernannt. 

 

Von zwei Elternvertreterinnen des jetzigen 4. Jahrgang wird dem Förderverein eine 

Zweckgebunde Spende in Höhe von 290 € für den Schulhof (Gestaltung) übergeben. 

Anstelle eines sonst üblichen Abschiedsgeschenk soll dieses Geld im Zuge des neu 

gestalteten Schulhof eine Anschaffung /Fehlbetrag getätigt werden. 

Geschäftsbericht des Vorstandes 

Der Verein hat aktuell 240 (242) Mitglieder. Die Zahl der Mitglieder sinkt/stagniert in 

den letzten Jahren kontinuierlich. Trotz steigender Schüler und intensiver „Werbung 

/Nachfragen“ von Sandra sind die Anmeldezahlen gering. Stefanie berichtet, dass viele  
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Mitgliedschaften mit dem Verlassen der Mittagssonne direkt gekündigt werden, und das 

etwa 50 % der aktuellen Mitglieder „alte“ Mitgliedschaften sind. Es wird angeregt, die 

Beitrittserklärung direkt mit der Schulanmeldung mitzugeben. Fr. Hille / Kries sagen, es 

wäre besser, dass sich der Förderverein auf den Elternpflegschaftsversammlungen in 

jedem Jahrgang vorstellen. Dies wird vom Vorstand begrüßt, und soll zur nächsten 

Möglichkeit umgesetzt werde. 

 

Karin Kötter berichtet von den Aktivitäten / Kostenübernahmen / Beteiligungen des 

Fördervereines  

im abgelaufenen Schuljahr 2023/2024: 

Betreuung durch die „Mittagssonne“ 

Bücher für die Lesestube 

Eiswagen zum 30.-jährigen Jubiläum des Fördervereines 

Pausenkisten für die Erstklässler 

Einschulungscafé 

Zuschuss „Kinder stärken und schützen“ + die rollende Waldschule für die 2. Klassen 

Zuschuss Autorenlesung für die 3. Klassen und Walderlebnistag für die 4. Klassen 

Zuschuss „Hebammen-Projekt“ und „Raus aus dem toten Winkel“ für die 4. Klassen 

Zuschuss „Trommelprojekt“ aller Klassen mit Muffin-Verkauf beim Abschluss in der 

Westtorhalle 

T-Shirt Verkauf: Kennenlern-Nachmittag der Mittagssonne und Tag der offenen Schule 

Anschaffung Kettcar aus Zweckgebundener Spende 

Zuschuss psychomotorisches Angebot aus Spende der Bürgerstiftung Sendenhorst 

 

Im aktuellen Schuljahr 2024/2025: 

Betreuung durch die Mittagssonne 

Einschulungscafé 

Pausenkiste für die Erstklässler 

T-Shirt Verkauf mit Infostand beim Tag der offenen Schule 

Zuschuss „Kinder stärken und schützen“ + rollende Waldschule für die 2. Klassen 

Anschaffung E-Piano für den Chor aus Zweckgebundener Spende 
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Geplant für das Schuljahr 2024/2025: 

Erste-Hilfe-Kurs für den 3.Jahrgang (ev. auch 4. Jahrgang) mit Unterstützung der 

Feuerwehrkapelle Sendenhorst 

Anschaffung neuer Spiele für die Mittagssonne durch zweckgebunden Spende der 

Bürgerstiftung Sendenhorst-Albersloh 

Kassenbericht 

Stefanie Pyka berichtet über die finanzielle Situation des Vereins, und stellt die 

Einnahmen- und Ausgaben vor. 

Stefanie hat sich intensiv in die Kassenführung eingearbeitet. Der Zweckbetrieb wird 

vom Ideellen-/wirtschaftlichen Bereich klar getrennt. 

Der Verein hat in den letzten Jahren regelmäßig ein Defizit im ideellen-/wirtschaftlichen 

Bereich von ca. 1000 €. Zukünftig ist das nicht mehr darstellbar, da die Rücklagen 

nahezu aufgebraucht sind. 

Die Umstellung der Lastschrifteinzüge auf Sammellastschrift bringt im Zweckbetrieb eine 

Ersparnis von ca. 60€ im Jahr 

Die Vermögensschaden-Haftpflicht wurde durch Stefanie nach dem Verursacherprinzip 

aufgeteilt: 91 % Mittagssonne u. 9 % ideeller Bereich (Ersparnis für den Ideellen Bereich 

ca. 240 €) 

Beitragserhöhung 2024/2025 für bestehende u. neue Mitglieder auf einheitlich 15 € 

wird ca. 1000 € jährliche Mehreinnahmen bringen 

Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüferin Andrea Fels lässt sich entschuldigen. 

Die Kassenprüferin Marion Pumpe bestätigt  

(im Namen beider Kassenprüfer) eine korrekt geführte Kasse, 

und bittet um Entlastung des Vorstandes.  

Entlastung des Vorstandes 

Die Kassenprüfer bitten um Entlastung des Vorstandes. 

Diese wird einstimmig angenommen. 
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Wahl des Versammlungsleiters 

Als Versammlungsleiter wird Karin Kötter vorgeschlagen. 

Sie wird von den anwesenden Teilnehmern einstimmig gewählt. 

Neuwahlen 

Für 1 Jahr müssen folgende Posten neu gewählt werden:  

Vorsitzende(r) 

Stellvertretende(r) Vorsitzende(r) 

Kassierer (in) 

Zwei Kassenprüfer(innen) 

 

Für den/die Vorsitzende(n) des Fördervereins stellt sich Karin Kötter zur Widerwahl. 

Es gibt keine Gegenvorschläge. 

Karin wird von den anwesenden Teilnehmern einstimmig gewählt, und nimmt die Wahl 

an. 

Für den/die stellvertretende(n) Vorsitzende(n) stellt sich Anika Kampen nicht zur 

Widerwahl. 

Im Vorfeld wurde intensiv nach einer Nachfolge gesucht. Bislang hat sich keine Person 

gefunden. Der Vorstand und auch die Schulleitung suchen mit Hochdruck an einer 

Nachfolge.  

Karin Kötter bedankt sich bei Anika für Ihren Einsatz. 

Für die Kassierer(in) stellt sich Stefanie Pyka zur Widerwahl. 

Es gibt keine Gegenvorschläge. 

Stefanie wird von den anwesenden Teilnehmern einstimmig gewählt, und nimmt die 

Wahl an. 

 

Von den Teilnehmern der Versammlung werden  

Anika Kampen und Katja Leifhelm-Gesche als Kassenprüfer  

für das kommende Jahr benannt. 

Beide werden einstimmig gewählt, und nehmen die Wahl an. 
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Verschiedenes 

Stefanie berichtet von Post der Volksbank. Demnach soll das Konto der Mittagssonne 

künftig als Geschäftskonto geführt werden. Das heißt Kontoführungsgebühren in Höhe 

von ca. 850 € (bislang ca. 60-80 €). 

Sie hat sich schriftlich an den Vorstand der Volksbank gewandt. Die Antwort steht noch 

aus. 

Karin berichtet von dem Antrag zur Kostenübernahme des Projekts „Kinder stärken und 

schützen“ durch die Bürgerstiftung Sendenhorst. 

Hier wird Fr. Hille Anfang Dezember bei der Vorstandsitzung das Projekt vorstellen. Wir 

hoffen auf eine langfristige Förderung in Höhe von 2200-2500 €. 

 

Fr. Kries berichtet davon, dass das Projekt „mein Körper gehört mir“ für die 4. Klassen 

im Rahmen des Schutzkonzept wieder angestrebt wird. Noch wartet man jedoch auf 

Zusagen zur Durchführung. Kosten sind ebenso nicht bekannt.  

(sollte die Bürgerstiftung das Projekt Kinder stärken und schützen künftig finanzieren, 

wird der Zuschuss durch den Förderverein hierzu frei, und könnte dazu verwendet 

werden) 

 

Da dem Verein im laufenden Schuljahr Möglichkeiten zu Spendeneinnahmen fehlen, regt 

Fr. Hille an, am Einschulungsparcour (Do. 28.11.+5.12.) Waffeln zu verkaufen. 

Nach kurzer Besprechung wird der Förderverein dank Unterstützung von Mitarbeitern der 

Mittagssonne kurzfristig Waffeln backen. 

Karin und Stefanie geben bekannt, dass Sie im kommenden Jahr (zum Schuljahr 

2025/2026) ihre Ämter niederlegen werden. 

Da es nicht gelungen ist eine(n) 2.Vorsitzenden zu finden, weisen Sie darauf hin, dass es 

noch schwieriger wird diese Posten neu zu besetzen.  

Sollte es keine Nachfolger geben, steht der Verein dann vor der Auflösung – Übergabe an 

die Stadt Sendenhorst. 

 

Protokoll geschrieben durch Karin Kötter 

 

 

Sendenhorst 21.11.2024  

Anhang: Teilnehmerliste 


